



CLAUDIA SHEINBAUM

Promete devolver la seguridad a Guanajuato

Morena es la única vía para cambiar la situación del estado, asegura

SALVADOR CORONA Enviado
—nacton@eluniversal.com.mx

Salamanca, Gto.— Al resaltar que el estado es el número uno en homicidios y adicciones, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la

autollamada Cuarta Transformación es la única manera de brindar seguridad a Guanajuato, actualmente gobernado por el PAN.

“Lo que nadie imaginaba, un estado conservador y panista, [hoy] hay mucho hartazgo, Guanajuato era un estado próspero, seguro, y hoy es el primer lugar en homicidio doloso, [era pacífico] y [ahora es] el primer lugar en adicciones y aquí en vez de crecer [la economía] salen las inversiones por la inseguridad, necesitamos que llegue Morena al es-

tado de Guanajuato, la honestidad, que hagamos equipo el gobierno federal y del estado para que cambie la política de seguridad; aquí —igual que en el país— hubo un modelo de desarrollo que presumía mano de obra barata”, indicó.

En un mitin con militantes y simpatizantes, Sheinbaum Pardo dijo que está de acuerdo con que haya empresas e inversiones privadas, pero existe “hartazgo” de los ciudadanos ante la violencia que se vive en el estado, por lo que es necesario que llegue la Cuarta Transformación, insistió.

Antes, en un panel de medios, Sheinbaum declaró que si el PAN sigue gobernando el estado y Carlos Zamarripa continúa en la fiscalía estatal, no habrá paz.

“Mientras el PAN siga gobernando Guanajuato y siga este fiscal, no va a haber paz y tranquilidad para Guanajuato, por eso es muy importante que la gente sepa por qué es tan importante el fiscal, porque el

fiscal hace las carpetas de investigación, las presenta a un juez para que haya una orden de aprehensión.

“Por eso es fundamental que Morena llegue a Guanajuato, porque entonces va a cambiar la condición, porque no va a haber colusión con el crimen y va a haber un gobierno honesto”, sostuvo.

Añadió que en Guanajuato se ha construido una narrativa que apunta al gobierno federal como responsable de la seguridad.

En el evento, destacó además que con la aspirante a la gubernatura de Guanajuato, Alma Alcaraz, hará equipo una vez gane la elección presidencial este año.

Tras la definición de Jorge Álvarez Máynez como abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia señaló que sólo hay dos proyectos en disputa, y no tres: si prosigue la transformación o se regresa al pasado. ●



La precandidata presidencial de Morena participó en un mitin con simpatizantes y militantes en Guanajuato.